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Ao décimo quarto dia do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta 
minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum dos 
nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano Lerner declarou aberta a 
sessão de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: 
não tem. Pedido de Informação: não tem. Indicação: não tem. Correspondências: Convite Circ. 
AVAT n° 05/2018; Ofício EMEF Edgar da Rosa Cardoso; Ofício EMEI Fazendinha. Grande 
Expediente: não tem. Projetos novos: PL 019/2018 e PL 020/2018. Projetos em votação: PR 
005/2018, PL 016/2018, PL 017/2018, PL 019/2018, PL 020/2018, aprovados por unanimidade. 
Projetos em comissão: não tem. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Marcos 
Roberto de Souza diz que a Secretaria de Obras está dando continuidade ao alargamento das 
estradas, e também pede aos munícipes que necessitem do atendimento da Secretaria, para que 
agendem seus pedidos, para contribuir com a organização do setor. Vereador Renato Wermann 
agradece a confiança de seus eleitores e agradece ao Vereador Edevaldo por ceder a sua cadeira 
no período de quinze dias. Vereador Ildo Diedrich afirma que recebeu uma emenda no valor de R$ 
80.000,00 do Deputado José Otavio Germano para a aquisição de um carro classe A, e elogiou o 
Secretário de Obras pela colocação de fresados na Rua Florianópolis. Espaço das Lideranças: 
Vereador Leo Mota também agradeceu a Secretaria de Obras pela colocação de fresados na maior 
parte da Rua Florianópolis, solicitando que seja feito o mesmo nas ruas do Loteamento Malmann; a 
respeito da fisioterapia, disse que se informou e que os pacientes poderão optar pelo fisioterapeuta 
que irá atendê-los; por fim, pediu ao Presidente que coloque em votação o Projeto de Lei que 
regulamenta as diárias. Vereador Sergio Cenci afirma que o projeto aprovado do incentivo as 
indústrias é um grande avanço para o município; parabeniza os comércios, pois todos passaram na 
fiscalização e estão legalizados e elogia a Secretaria de Obras pelo alargamento das estradas; 
também fala que devido a Semana Antimanicomial, há uma programação diferente nos grupos de 
saúde mental, dando atenção para essa causa. O Presidente Marcos Adriano Lerner agradece a 
participação dos produtores nas reuniões sobre abigeato, já convidando os produtores para uma 
nova reunião a acontecer no dia 23 de maio as 14h em que essa contará com a presença da Força 
Tarefa; também elogiou os comércios locais e disse estar disposto a ajudar o Curtume Vitoria para 
que possa reabrir logo. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por 
encerrada a Sessão que foi de caráter Ordinário, convoco para a próxima Sessão Ordinária que 
acontecerá no dia 21 de maio de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos. 
 
                                  SALA DAS SESSÕES, 14 de maio de 2018. 

  


